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REQUERIMENTO Nº  040 /2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, informações sobre o 

motivo pelos quais as recém construídas passagens elevadas para pedestre – “lombo-

faixas”, instaladas ao longo da ciclovia, ainda em obra, já tem buracos? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O município propôs-se a construir passagens elevadas para 

bicicletas e pedestres em vários locais. Sabemos que teve dificuldades com a 

empreiteira contratada, que interrompeu os trabalhos. Agora foi contratada uma outra 

empreiteira, com acréscimo nos valores a serem pagos. 

Recentemente foram construídas algumas dessas passagens. 

Porém, com as chuvas, em diversas delas aparecer buracos. Percebemos que, em 

sua maioria, já foram consertados. Todavia, o problema não pode continuar. Na saída 

para Pedreira em direção ao bairro Florianópolis, a população tem se queixado 

bastante dos buracos na lombo-faixa que está danificando carros, e anda, um 

motociclista teria caído lá, por causa do estrago na passagem elevada para pedestre 

mal instalada no local, que recentemente foi construída e já e ruína.  

Por que o fato aconteceu? A qualidade do material não era 

adequado? O projeto não era adequado? Algum problema relacionado com a mão de 

obra? 

Como afirmado por um membro do Executivo Municipal: "mau 

serviço público só acontece quando não há fiscalização eficaz". Assim sendo, 

cumprimos nossa função fazendo tais questionamentos tão importante para 

população, que clama por uma solução eficaz para o problema das Faixas de 

Pedestres Elevadas, esburacadas e se deteriorando. 

Gabinete do Ver.  Dr. Junior, 17 de fevereiro de 2022. 

a. VEREADOR JOSÉ ALAERCIO DE TOLEDO LIMA JUNIOR 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 15 de fevereiro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de fevereiro de 2022. 
 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


